

## RAUMTEMPERATUR EINSTELLEN / REGELN

Bitte führen Sie den Vorgang während des Tages oder in den frühen Abendstunden durch.

Wir bitten Sie dazu in jedem Raum direkt am Thermostat (digitale Geräte und Drehregler) einmalig die Raumtemperatur auf Maximum zu stellen (auch wenn es bislang zu warm war!).

Zur Kontrolle können Sie den Fußbodenheizungsverteiler öffnen, - um zu sehen, dass bei den Stellmotoren die blauen Ringe sichtbar sind.



Nach ca. 10-15 min stellen Sie den Regler wieder auf die Ausgangsstellung zurück.

Damit haben nun die Thermostate "gelernt" wie hoch die höchste Vorlauftemperatur ist, - von diesem Maximum ausgehend erfolgt nun die Regelung.

Diesen Vorgang bitte ausführen, gleichgültig ob es nun zu warm oder zu kalt in den einzelnen Räumen ist bzw. war.

Nach Angabe der Experten sollte sodann eine behagliche Raumtemperatur eingestellt werden können.

Sollte dies wider Erwarten doch nicht zum gewünschten Erfolg verhelfen, bitten wir dies bei Fa. Weinberg zu melden, wir werden die Rückmeldungen sortieren und sodann weitere Maßnahmen mit der Fa. Stolz besprechen.

Bezüglich der digitalen Anzeige der Raumthermostate ist noch anzumerken, dass einige dieser Geräte eine etwas höhere Temperatur anzeigen, als tatsächlich vorhanden. Wir lassen gerade untersuchen, ob diese betroffenen Raumthermostate nachjustiert (kalibriert) werden können.

Bis dahin empfehlen wir die angezeigte Temperatur lediglich als Ausgangswert für eine gewünschte höhere oder niedrigere Temperatur zu nehmen.